
           

 
 
 
 
   
 年末に 灰ケ峰に様子を見るために登山したところ、下山時に足が前に進まず転げ落ちるかと体が硬直 たい 
した距離でもなのに喘ぎながら車までたどり着く。 
翌日 診察のあると病院を訪ねると。血圧が高い。ポランテイァ活動を中止するように言われたが２０年の 
実績を止めるわけにもいかず、薬を飲んで様子見、お陰様で少しずつ快方に向かっています。ご心配をおかけ 
して申し訳ございません。 薬と食事 味噌汁 2 杯を 1 杯にして ワカメの生を賞味しています。 
○12/02 中国新聞社 呉支局から取材に訪問を受けた。登山路整備 20 年の歩み 12 月 13 日日曜日に掲載 
○12/28 会計の広兼氏が１人で午前・午後エンジンブロァをかついで灰ケ峰登山路の落ち葉 撤去作業 
○01/05 ＲＣＣ ラブグリーン テレビで 15 時 45 分約 1 分間でしたが私たちの活動の写真を交えて報道 
○01/10   広兼氏が 落ち葉撤去作業    二河峡公園  

 ○01/15    〃                〃 
                             
  2 月 7 日 日曜日 例会 
 
ところ 二河峡公園 中国自然歩道 
 
参加者 新会員 川島博文 川尻町 医師から運動をするように指示されていたので 参加 
     〃＊ 小手川美穂（コテカワ）20 代 吉浦本町 ホームページを見て面白そうと申し込み 
   友國・成田・矢吹・福馬・柱野・田中・＊鍵下・上本・植田・今村・＊石橋・宮岡 合計 女性 2 男性 12 
                                          ＊女性 
内 容 落ち葉 土砂の撤去 例年の沢山の落ち葉は広兼氏の奮闘で随分きれいになっていましたが土砂まで手 

 
がとどきません。最近では珍しく鉄管橋のそばでテントを張った 2 グループ 7 人あり。 
 
遊歩道の整備は毎年の事、二河川の景観に配慮した整備はこれまで行っていなかったが、有志が 
 
雑木の切断作業を行い新会員らの力で 川の美観が良くなった。歩道の枯木の撤去 ゴミ 2 袋回収 

 
3 月の整備予告  路肩の補強 これまで焼却前の垂木に 防腐剤を塗り付けて 垂木 4 本をねじくぎで 12 
         ケ所とめる作業に時間を要し、 1 本の資材としてきましたが、 長さ 2ｍ 直径 13ｃｍの 

丸太の左右と真ん中にボルトが貫通するように丸太に穴を あけたものを某所から調達予定。 
杭を打ち、番線で固定には時間がかかるのでボルトの打ち込みは簡単 時間の節約 効率の 
向上が図れる作業を予定しています 

  コロナコロナで 混乱、整備時間を 1 時間短縮し、終了を 11 時へ。 休憩なしに変更します 
                                                      

次回例会 ２０２1 年 2 月 20 日土曜日 灰ケ峰 登山道路の３番目の展望台集合 頂上方面へ 
 
げんき快福堂（整体院）呉市広本町 3 丁目１８-１４  73-7001 ≪たまき整形外科≫２軒隣 
ザ・ビック黄色のキャペーン 毎月 １１日 まとめ買い物をお願いして奨励金の１％を増やしましょう 
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 ニ河峡公園・中国自然歩道  2021.02.07 例会 サポート・トレッキング・グループ 

 

左から成田.小手川.矢吹．植田.石橋.柱野.鍵下田中川島.福馬.友国.
今村.上本      背後は呉市水道局の鉄管橋  清掃後の観音堂の参道 

 

 枯れて曲がりくねった木を撤去中  川の景観を乱す雑木切断中 金網の外から 

 

落ち葉・土砂を撤去中   こびり付いた落ち葉をきれいに撤去後 

 

参道を清掃中  吊り橋を向かいに綺麗に清掃後 


